

Erste "Bewährungsprobe"

Geschrieben von: Stefan Basus

Freitag, den 10. November 2006 um 23:00 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 10. November 2006 um 23:00 Uhr

Heute hatte unsere Schülersmannschaft die erste "Bewährungsprobe".

Unsere Jungs haben sich super geschlagen. Im ersten Spiel haben Sie ein 5:5 gegen Hohenthurm 2 erreicht.

(Punkte: Christoph Reichert 2,5; Adrian Schwerdtfeger 0; Lukas Berger 2,5)

Im 2. Spiel haben unsere Jungs die Mannschaft von Landsberg II dann mit 6:1 "Abgefertigt".

(Punkte: Ch. Reichert 2,5; A. Schwerdtfeger 1; L. Berger 2,5)

Ein super Start für unsere 1. Schülersmannschaft. Weiter so...

